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PRESIDENTE – Questo punto è stato già illustrato precedentemente dalla consigliera Leone sempre 
nella proposta delibera n. 79 del 20 novembre 2019. Vuole integrare qualcosa? Va bene.   
  
CONSIGLIERE LEONE - Semplicemente perché ieri se ne discusso, era soltanto un puntualizzare 
alcune cose. Non c’è niente da aggiungere, è quello.   
  
PRESIDENTE – Ci sono interventi aggiuntivi a quelli che sono stati già fatti?   
  
CONSIGLIERE SCARPA – Posso fare una puntualizzazione? In risposta alle osservazioni fatte 
dall’assessore Valzano. Il mio intervento è scritto, è chiaro che prendo in considerazioni il fatto… 
anche perché faccio in premessa, fondo contenziosi, quindi già il legislatore considera ovviamente 
scientifica la possibilità che nascono debiti fuori bilancio. Una buca può nascere, l'amministrazione non 
la può prevedere e quindi è quella ovviamente la naturale conseguenza fisiologica. Non è fisiologica la 
conseguenza di non prevedere adeguati processi. Non a caso ho citato caso di studio, proprio perché su 
quelle parole si misura dal punto di vista scientifico e tecnico quella che è stata dall'inizio del processo 
alla fine del processo… gli atti quali sono stati, rispetto alla scansione temporale degli atti, gli 
atteggiamenti che sono mancati. Non a caso ho parlato di processo difettivo, è inequivocabile, perché 
sono mancati in maniera puntuale l'aggressione di quelle situazioni che dovevano essere situazioni che 
poi, a quello che è un caso fisiologico, giustamente, non sia stato un processo tecnico che doveva essere 
pensato, studiato e che ancora adesso evidentemente ogni tanto produce questi problemi. In maniera 
puntuale ho girato l'ultimo caso, quello del signor Maniglio.   
Dopo aver letto la proposta di delibera questo è stato trattato in maniera più rapida rispetto ai 
precedenti. Ribadisco, può significare che ho tenuto conto, questo è scritto nero su bianco, su quelle 
che sono le dinamiche che possono produrre un debito fuori bilancio, come dal punto di vista tecnico è 
innegabile che non ci sia l’adeguato processo che li cura e li gestisca.   
  
PRESIDENTE – Passiamo alla votazione.  
 

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 10 

ASTENUTI – 4 
 
PRESIDENTE – Per l’immediata esecutività.   
  

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 10 

ASTENUTI – 4 
 


